

御挨拶

本校ホームページを御覧いただき、ありがとうございます。

令和6年度に引き続き、校長を務めます阿出川千賀子(あでがわちかこ)と申します。
どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、昭和 49 年に東京都教育委員会が全国に先駆け、小・中学校に就学希望の障害のある児童・生徒希望者全員の就学を実施した意義深い年に開校しました。令和5年度に創立 50 周年を迎え、新たな 50 年に向けた歩みを進めております。これまで、保護者の皆様、関係機関の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をいただきながら、子供一人一人が人間性豊かに成長し、地域で暮らす力を育成する学校を目指してまいりました。引き続き、①児童・生徒の可能性を最大限に伸ばし、学ぶ、暮らす力の向上を実践し②保護者、地域、関係諸機関との連携を図り、地域に根ざした学校づくりを進めてまいります。東京都の特別支援教育推進計画の基本理念である「共生社会の実現に向け、障害のある幼児・児童・生徒の自立を目指し、一人ひとりの能力を最大限に伸ばして、社会に参加・貢献できる人間を育成」に向け、教育内容の充実を図っていきます。

本校は、令和4年度に新校舎(本校舎)が完成しましたが、第2校舎の完成に向けた工事が続きます。令和7年度は一部完成した新しいグラウンドの使用を始めますが、令和8年度にはグラウンドと第2校舎の接続工事とグラウンドの倉庫の建設工事が予定されています。最終的な完成までもうしばらくかかりますが、完成している施設を最大限活用しながら教育活動を展開していきます。御理解をお願いいたします。

また、本校ホームページ、X、新たに設置した屋外掲示板(新グラウンド角に設置)などにより、本校からの情報発信にも努めてまいりますので、御覧いただくと幸いです。

引き続き、皆様の御支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

令和7年4月1日



東京都立矢口特別支援学校

校長 阿出川 千賀子